
 

 

 

 

 

                   

 先日は合唱コンクールにたくさんお越しいただきありがとうございました。当日は満席状態となり、ずっと

立ち見をされていた方も多くいてご迷惑をおかけしました。私も久しぶりに合唱コンクールを参観して、子ど

もたちの歌声や一生けん命歌う姿に感動をもらいました。この行事は長い間、本校の仲間づくりの核となる取

組みで、私が担任をしていた時も、「他のクラスに負けられない」という思いで一生懸命練習にはげんだもの

でした。ただ、私のころはとにかく「大きな声で歌おう」という指導で優秀 

賞が取れた時代でしたが、今はさらにレベルアップし、リズムやバランスや 

ハーモニーなどが問われており、指導する先生も大変だなあと感じました。 

子どもたちの練習や本番の姿を見て言えることは、クラス全体が「やる気 

スイッチ」が入っている状態だったということです。子どもたちには全体集 

会で話をしましたが、お互いがお互いを励ますことで「やる気スイッチ」が 

押され、一人でがんばる以上の力がでるということが膨大なデータからわか 

ってきました。合唱コンクールがこんなすばらしいものになるのは、お互い 

のやる気スイッチが押された結果なのですね。ぜひ、学習においても、励まし合い学び合いを通して、一人で

がんばる以上の力を身に着けてほしいと思います。 

出あい・ふれ愛   
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校長室から 

 冬に備えた教室環境について 

エアコンは快適な生活に必要なもの 

ですが、温度を上げすぎたりすると身 

体に負担があったり、乾燥しすぎて 

感染症流行につながることもあります。 

この夏から、すべての学年の教室にエアコンを設置し

た関係で、学校薬剤師の根来先生を招いて、改めて教

室の冷暖房の在り方について検討をしました。 

 暖房については概ね１２月より、教室の温度計が 

１５度以下になった時に、１８度から２０度に設定し

て稼働させます。稼働中は定期的な換気とともに、感

染症予防のためにも、うがい手洗いを進めたり、教室

内が乾燥しますので、水分補給（麦茶などがおすすめ

です）などを心がけたりさせたいと思っています。ま

た朝ごはんをしっかりとることで体温をあげること

もウィルスに負けないために大切なこと 

です。ご家庭でもご指導いただければ 

ありがたいです。 

PTA合同研修会・教育条件改善要望集会にご参加ください！ 
 

日時： 1２月５日（月） 受付１５：２５～  講演１５：４５～  要望集会 １６：４５～ 
場所： 貝塚市立東小学校 体育館 
講演 「見えなくなって得たもの」   
講師 リオデジャネイロパラリンピック水泳日本代表 生長奈緒美さん 
 
  生長さんは先天性緑内障で生まれ、高校まで地元の学校に通います。音楽が好きでピアノやクラリ
ネットなど様々なことに挑戦します。水泳を始めたのは３２歳の時。生長さんの前向きな生き方からい
ろいろなことを学びたいと思います。たくさんのご参加お待ちしています。 

 
 

 
「第２１回 夢・ふれあいフェスタ」に 
多数ご参加ありがとうございました。 
 

１０月３０日（日）は「夢ふれあいフェスタ」にご参

加ありがとうございました。当日は天気にも恵まれ

３０００人以上の参加がありました。PTAでもポン

菓子や焼き芋の販売、また駐輪場整理などご協力あ

りがとうございました。 

 二中生もクラブ員や生徒会を中心にコーナーを設

けて活動しましたが、 

今年は、以前にもまし 

て、それ以外に参加し 

てくれる二中生が多か 

ったと聞いています。 

地域の人に声をか 

けてもらったり、 

小学生のお世話をしたりしているのを見て、 

地域で育ててもらうことの大切さを感じることがで

きました。 

 

 

 

 

 

 


